
高知県立県民体育館、高知県立武道館及び高知県立弓道場

指定管理者選定審査委員会の結果

「高知県立県民体育館、高知県立武道館及び高知県立弓道場指定管理者選定審査委員会」（以下

「審査委員会」という。）を設置し、選定審査委員（以下、「委員」という。）５名による選定審査

を実施しました。

１ 審査委員会開催日及び会場

令和６年 11 月 15 日（金）

高知共済会館 COMMUNITY SQUARE 浜木綿 （高知市本町５丁目 3－20）

２ 申請者数

１者

３ 選定審査方法

（１）申請書類に基づくプレゼンテーション

（２）委員からの質疑応答

（３）採点

（審査項目）

・平等利用の確保

・施設の適正かつ安定した管理運営

・経費や施設の効用の最大限の発揮

・個人情報の保護及び情報公開

・スポーツ振興に関すること

４ 審査結果

５ 委員からの評価・意見

応募者 総得点 管理代行料の
見込額（５年間）

（公財）高知県スポー
ツ振興財団

395/500 点 698,756 千円

平等利用の確保 ●公の施設であることを十分に理解して管理運営に取り組ん
でいる。



６ 候補者の適否

適

施設の適正かつ安定した管理
運営

●職員のモチベーションアップを図るとともに人材育成に努
め、安定した管理運営を望む。
●当該施設や類似施設の管理実績もあり、これまでの経験を
活かした管理運営が期待できる。
●職員のモチベーションアップや勤続年数が延長できるよ
う、更なる工夫が必要と考える。
●若手職員の定着・人材育成に更なる取組を期待する。

経費や施設の効用の最大限の
発揮

●利用料改定による不安はあるが、利用者増につながる工夫
が見られる。
●人件費や物価高騰といった課題がある中、様々な工夫をし
ながら安定した経営に向けた努力がされている。
●豊富な経験に裏付けられた内容と感じた。
●満足度の把握の仕方が雑な印象を受けた。限られた資源の
中で戦略を立てて利用増進に努めることが必要と考える。
●現状維持のような印象を受けた。ソフト面で効用発揮をし
ていく内容があれば良かった。
●利用料金の見直しについては県と十分に協議の上、利用者
の負担が大きくならないようお願いする。
●南海トラフ地震臨時情報に対する対応（マニュアル作成等）
についても検討をお願いする。

個人情報の保護及び情報公開 ●引き続き、個人情報保護についてしかっり取り組んでいた
だきたい。

スポーツの振興に関すること ●県のスポーツ振興策を十分理解しており、連携した取組に
よる効果が十分期待できる。
●利用者に偏りがあると思うので、利用の少ない層へのアプ
ローチも検討していただきたい。


